

令和8年泉区消防出初式

令和8年1月10日（土）10時より泉公会堂と和泉遊水地（4池）と泉消防署前にて泉区消防出初式が開催されました。

泉公会堂の式典で下和泉連合町内会から下記の方が表彰されました。

神奈川県知事表彰 一般消防功労者：第五分団 団員 林 卓也 様
表彰おめでとうございます。

消防団の皆様におかれましては、日頃からの消火訓練・防火啓発活動ご苦労様です。

尚、本年は式典の中で中和田中学校吹奏楽部の演奏が有りました。

また、昨年までは区役所前広場で開催されていた消防総合訓練が、今年は和泉遊水地（4池）で盛大に開催されました。

式典



開式宣言をする上原泉区消防出初式実行委員長



演奏をする中和田中学校吹奏楽部の皆さん
会場の来場者層を見て曲目に異邦人・時の流れに
身をまかせ・・・等昭和歌謡ヒット曲が多数演奏
され会場内は拍手喝采で、楽しいひと時を過ごさ
せてもらいました。

*和泉遊水地（4池）で消防総合訓練が開催されました。

会場には多くの家族連れが開催を待っていました



消防団車両による車両分列



これだけ多くの消防車を一度に見ることは通常なく圧巻でした

車両分列を終え駐車している消防車を写真撮影する家族連れも見られました

消防訓練



車両より危険物流出で防護服を着た隊員の出動



半倒壊の家より火災発生で消火開始

消防団による放水訓練



放水準備ヨシ



放水始め：消防団の皆様、寒い中ご苦労様です
見ごたえ十分でした

* 消防署前でふれあい消防署体験は今年も開催されました



強風のためはしご車はバケットに乗り写真撮影のみでしたが、列が出来てきました



遊水地の消防総合訓練が終わり、はしご車の順番待ちは更に増えました



消防車と写真撮影も人気



今年は煙体験ブースもありました



起震車は今年も人気



起震車も消防総合訓練後には更に列が増え、列は消防署の外まで

消防団の皆様、ご苦労様でした